

Bhabinkamtibmas Briptu Nova Sari Polsek Cikembar Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 19, 2024 - 12:51



Bhabinkamtibmas Briptu Nova Sari Polsek Cikembar Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Cibatu, Briptu Nova Sari Futri, kembali menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Selasa, 19 Maret 2024, pukul 09.00 WIB, ia

melaksanakan serangkaian kegiatan yang berfokus pada penguatan hubungan dengan warga serta peningkatan kesadaran akan keamanan lingkungan.

Dalam pertemuan silaturahmi dengan warga di Kp. Cibatu Rt. 002/003 Desa Cibatu, Briptu Nova dengan hangat mendengarkan keluhan, harapan, dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat sekitar terkait situasi kamtibmas. Keberadaannya yang proaktif dan responsif menjadi penopang utama dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, Briptu Nova juga memberikan himbauan penting kepada warga untuk menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah, mengingat dampak negatif yang bisa ditimbulkannya terhadap polusi udara. Himbauan juga diberikan terkait pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar rumput, yang bisa meningkatkan risiko kebakaran.

Tidak hanya itu, kesadaran akan keamanan juga ditingkatkan melalui himbauan agar warga aktif dalam pelaksanaan Siskamling/ronda malam. Langkah ini diambil untuk mempersempit ruang gerak para pelaku kejahatan yang mungkin beraksi di lingkungan tersebut.

Selain mengedepankan aspek keamanan, Briptu Nova juga memberikan sosialisasi penting terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang menjadi ancaman serius dalam ranah kejahatan saat ini. Kesadaran dan pengetahuan yang diberikan diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan bagi masyarakat dari ancaman kejahatan semacam itu.

Melalui dokumentasi yang terlampir, kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibatu ini tidak hanya menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Cikembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga mencerminkan semangat pelayanan yang tinggi dari anggotanya, seperti yang diemban oleh Briptu Nova Sari Futri. Dengan demikian, kesejahteraan dan keamanan masyarakat Desa Cibatu dapat terus terjaga dengan baik.

Karya nyata dan dedikasi Briptu Nova Sari Futri dalam menjalankan tugasnya telah memberikan kontribusi yang berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, demi terciptanya masyarakat yang harmonis dan sejahtera.